

ESTUDIO DE GRUPOS PEQUEÑOS



SEMANA SANTA 2024



# LA ÚLTIMA VICTORIA



“El León de la tribu de Judá,  
la raíz de David, ha vencido”

Apocalipsis 5:5

## ESTUDIO DE GRUPOS PEQUEÑOS

---

Derechos de publicación reservados a  
División Sudamericana de la Iglesia Adventista del Séptimo Día

Proyecto grafico: Douglas Zulai

Impreso en Brasil / Printed in Brazil

2024

Los textos bíblicos citados en este material fueron extraídos de la versión actualizada de Nova Almeida, a menos que se indique lo contrario.

# Resumen



Tema 1	Victoria en el Cielo.....	04
Tema 2	Victoria en la Tierra.....	06
Tema 3	Felicidad.....	08
Tema 4	Pueblo de Dios.....	10
Tema 5	Buenas noticias.....	12
Tema 6	Libertad.....	14
Tema 7	Fiesta en el Cielo.....	16
Tema 8	Eternidad.....	18



# Victoria en el Cielo



## Rompiendo el hielo

Para comenzar, imagina que estás en el cielo y puedes hacerle una pregunta a cualquier personaje bíblico que desees. ¿A quién le harías una pregunta y qué le preguntarías?

El 6 de febrero de 2023, dos terribles terremotos sacudieron los países de Turquía y Siria. Los daños materiales causados por estos sismos en Turquía superaron los 100.000 millones de dólares, según un cálculo del Banco Mundial, la ONU, la Unión Europea (UE) y el gobierno turco. Quienes acudieron a prestar ayuda en los días subsiguientes, describieron como "apocalípticas" las escenas en la provincia de Hatay, la más afectada de Turquía. Cientos de miles de casas fueron destruidas.

Pero lo más terrible fue la cantidad de víctimas. A un mes de la tragedia, se estimaba que más de 52.000 personas habían muerto en total, con más de 122.000 heridos.

¿Por qué algunos se salvan, y otros fallecen? ¿Es una cuestión de azar?

¿Por qué se permiten estas calamidades?



## Desarrollo

La Biblia tiene todas las respuestas; y especialmente el libro del Apocalipsis. Las respuestas comienzan desde "antes de la creación de este mundo". "En el principio creó Dios los cielos y la tierra" (Génesis 1:1).

Dios

- Siempre existió junto a su Hijo y el Espíritu Santo (Colosenses 1:16-17).
- Es amor (1 Juan 4:8).
- Todo lo bueno proviene de Dios (Santiago 1:17).
- Único dador de la vida (Juan 14:6).

¿Quién es el responsable del mal y el sufrimiento?

Dios creó seres ministradores, los ángeles, un poco mayores que los hombres para servir a la Deidad. Pero uno de ellos cuestionó a su Creador.

- Isaías 14:12-14

- Ezequiel 28:14-17

Lucifer tenía dos posibilidades como respuesta a su posición:

- Actitud de gratitud
- Enaltecerse, vanagloriarse y codiciar más poder
- Él decidió albergar el orgullo en su corazón

Comienza el conflicto – Lucifer cuestiona y siembra dudas en los demás ángeles

- Apocalipsis 12:4 y 7

Jesús Cristo es vencedor – Siempre lo fue y siempre lo será.

Su muerte en la cruz y su resurrección aseguraron la victoria para siempre (Apocalipsis 12:8-9).

¿Por qué Dios no eliminó al rebelde?

- Dios tuvo que dejar que la rebelión de Satanás siguiera su curso natural.
- Debían demostrarse ampliamente las consecuencias del pecado.



### Conclusión

Satanás originó el mal. Él introdujo el pecado y la muerte en nuestro mundo y en nuestras vidas. El conflicto iniciado en el Cielo continúa aquí.

Satanás no puede forzar tu lealtad.

Cada uno de nosotros debe tomar una decisión. La pregunta es: ¿de qué lado deseas estar? ¿Del bien o del mal? ¿A quién vas a brindarle tu lealtad? ¿A Dios o a Lucifer?

Dios te está llamando desde la Cruz del Calvario. Te ama y lo dio todo por ti.

¡Elige a Dios, elige el bien, elige la vida!

¡Hay una decisión que tomar!

# Victoria en la Tierra



## Rompiendo el hielo

Si pudieras presenciar un evento histórico de la Biblia en persona, ¿cuál sería y por qué?

“Día D” - 6 de junio de 1944 - La Segunda Guerra Mundial fue uno de los episodios más sangrientos y trágicos de la historia. El gran personaje que aterrizó Europa fue Adolfo Hitler, cuyo ejército parecía invencible, y cuyo poder hegemónico y tiránico amenazaba con extenderse por todo el continente, y aun tenía aspiraciones mundiales.

Pero, uno de los momentos decisivos que marcó el inicio del fin del dominio alemán fue el famoso “Día D”: el desembarco de las tropas aliadas en las playas de Normandía, el 6 de junio de 1944.

Era fundamental lograr la victoria sobre Hitler. De allí en más, si bien tuvieron que librarse varias batallas dolorosas, empezó el declive de las fuerzas de ese cruel dictador que terminó en su total derrota y en la liberación de los pueblos oprimidos.

El sentimiento era que “estábamos sometidos a un tirano”.



## Desarrollo

Nuestro “Día D” fue cuando Jesús “desembarcó” en este mundo para librarnos del mal (Apocalipsis 5:1-5).

El libro con 7 sellos. Es el libro de la historia del pueblo de Dios. Sólo hay “uno” digno de abrirlo.

¿Quién es aquél que ha vencido al enemigo y el pecado?

Texto para leer: Apocalipsis 5:6, 7

¿Quién es CORDERO Y LEÓN a la vez?

Jesús “el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo” (Juan 1:29).

Jesús venció. Al ser nuestro sustituto, expió nuestros pecados (Isaías 53:4-7).

¿Por qué tuvo Jesús que padecer esto?

"[...] La paga del pecado es la muerte" (Romanos 6:23).

Jesús venció al demostrar en la cruz el amor de Dios por nosotros (Romanos 5:8).

Jesús venció al demostrar que el ser humano puede vencer en la lucha contra el mal (Hebreos 2:14,17).



### Conclusión

¿Te sientes derrotado por tus culpas, por tu complejo de inferioridad, por tu baja autoestima? ¿Te sientes esclavizado por tus defectos de carácter, por tus caídas en el pecado, por tus limitaciones morales? ¿Crees que jamás podrías tener derecho al Cielo por tu pecaminosidad?

Somos vencedores en él.

"Ellos lo han vencido por medio de la sangre del Cordero" (Apocalipsis 12:11).

¡Su victoria puede ser la tuya!

El Cordero de Dios venció por ti en la cruz, y puede darte el poder para vencer aquí, en la Tierra.

# Felicidad



## Rompiendo el hielo

Piensa en una situación en tu vida en la que experimentaste una gran alegría. ¿Cómo imaginas que se sentirá la felicidad en el Cielo? Comparte tu experiencia.

Indudablemente, las frases con palabras contradictorias, como “sonrisa melancólica” o “silencio ensordecedor,” nos introducen al intrigante mundo de los oxímoros. En este contexto, la idea de una “felicidad apocalíptica” parece inicialmente inverosímil, considerando que el libro de Apocalipsis a menudo se asocia con visiones apocalípticas, plagas y desafíos. No obstante, Apocalipsis sorprende con la presencia de siete bienaventuranzas que proporcionan consuelo y dirección para nuestras vidas. A pesar de su contenido apocalíptico, este mensaje de ánimo desde la remota Isla de Patmos trasciende las eras y llega hasta nosotros, recordándonos que incluso en los momentos de mayor tribulación, la esperanza y la bienaventuranza pueden florecer.



## Desarrollo

Las siete bienaventuranzas apocalípticas son un faro de esperanza que nos recuerda que, a pesar de las apariencias, la verdadera felicidad y el propósito pueden encontrarse incluso en los momentos más desafiantes. ¿Felicidad apocalíptica? Leamos el libro de Apocalipsis y seamos felices. Las 7 bienaventuranzas apocalípticas:

### 1. FELICIDAD DE ESTUDIAR LA BIBLIA - Apocalipsis 1:3

Un día en el que no abrimos la Biblia es un día en el que no escuchamos la voz de Dios. “Pero él dijo: ¡Antes bien, bienaventurados los que oyen la palabra de Dios y la obedecen!” (Lucas 11:28).

### 2. FELICIDAD DEL DEBER CUMPLIDO – Apocalipsis 14:13

Para un cristiano, la muerte es algo triste, pero no un trágico final.

### 3. FELICIDAD POR ESTAR PREPARADOS – Apocalipsis 16:15

La Biblia no dice que debemos prepararnos para la segunda venida de Jesús. Dice que debemos estar preparados.

**4. FELICIDAD AL FORMAR PARTE** – Apocalipsis 19:9.

Somos invitados a formar parte de la fiesta de bodas más sublime del universo

**5. FELICIDAD DE VENCER LA MUERTE** – Apocalipsis 20:6

La muerte es nuestro mayor enemigo, y es también la paga de nuestro pecado. 2 TIPOS DE MUERTE: Primera: muerte natural. Segunda: al final del milenio. ¡Dios solucionó nuestro mayor problema y gracias a él venceremos la muerte!

**6. FELICIDAD DE SER GUARDIANES DE LA PALABRA** – Apocalipsis 22:7

La felicidad está en guardar las palabras que Dios reveló. Somos llamados no sólo a vivir las verdades bíblicas, sino también a resguardarlas y difundirlas. ¡También en esto hay felicidad!

**7. FELICIDAD POR LA VIDA ETERNA** – Apocalipsis 22:14

¡El Apocalipsis termina con una maravillosa promesa! La fidelidad trae recompensa



**Conclusión**

¿Te sientes abrumado por tus culpas, tu complejo de inferioridad y tu baja autoestima? ¿Te encuentras atrapado por tus defectos de carácter, tus caídas en el pecado y tus limitaciones morales? ¿Dudas de tu capacidad para alcanzar el Cielo debido a tu pecaminosidad?

Hoy, el mensaje de Apocalipsis nos revela que el Cordero venció en la Cruz para liberarnos de nuestras culpas y condenación. Nos muestra que este Cordero, que conoce los secretos de la victoria, siendo también humano, triunfó sobre las fuerzas del mal. Él nos brinda el poder necesario para superar nuestras debilidades y avanzar hacia el Reino de los cielos.

Te invito a unirte en oración y a invitar a este bendito Cordero sacrificado a entrar en tu vida:

“Señor, hoy reconozco mi pecado y mis limitaciones como ser humano. Te pido perdón por todo ello. Acepto tu sacrificio de amor en la cruz por mí y agradezco que hayas cargado con mis pecados, culpas y condenación. Gracias a tu sacrificio, soy libre. Ahora te pido que entres en mi corazón y me ayudes a vivir en comunión contigo, superando mis imperfecciones humanas y caminando a la luz de tu presencia. Cuando llegue el momento, permíteme unirme a ti en el hogar celestial junto a mis seres queridos. Amén”.

# Pueblo de Dios



## Rompiendo el hielo

Si fueras parte de un grupo especial elegido por Dios para una misión importante, ¿qué cualidades crees que serían más importantes para tener en ese grupo?

Texto para leer: Apocalipsis 12:17

¿Quiénes son los personajes? ¿Cuál es el escenario?

Escenario: un conflicto universal. Hoy estamos en la “final del campeonato mundial”. Para ganar, debemos conocer bien el campo de batalla.

Personajes: Apocalipsis 12:9-10

- La mujer: la iglesia de Dios (Isaías 54:5-6)
- El resto de sus hijos: el remanente.
- Jesús: el centro del Apocalipsis y de toda la historia de la redención.
- El testimonio de Jesús: el espíritu de profecía (Apocalipsis 19:10), que es el don profético, como el de Juan, autor del Apocalipsis.



## Desarrollo

1. El escenario: Apocalipsis nos proporciona una visión realista de lo que está sucediendo en el mundo y en el universo, invitándonos a comprender el panorama completo para que podamos vivir conscientemente en estos tiempos. ¿Cómo puede esta comprensión influir en nuestra forma de vivir?

2. Los personajes (elenco en orden de aparición): el relato del Apocalipsis presenta varios personajes, incluyendo al dragón, la mujer, el remanente, los Mandamientos de Dios, Jesús y el testimonio de Jesús. ¿Qué roles desempeñan estos personajes en la narrativa y cómo afecta eso a nuestra comprensión de la historia de la redención?

3. El recorrido del remanente: el remanente, representado por aquellos que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesús, juega un papel crucial en la historia de la redención. ¿Cómo se relaciona su recorrido con la experiencia de

fidelidad y persecución en la historia de Daniel y sus amigos en Babilonia?

En resumen, el Apocalipsis nos ofrece una visión completa del escenario, los personajes y el recorrido del remanente en la historia de la redención, lo que nos invita a vivir conscientemente en estos tiempos y a desempeñar un papel activo en la misión de compartir el mensaje de amor y misericordia de Dios con el mundo.



### Conclusión

Dios te invita a ser parte del remanente fiel. Nos invita a seguirlo y obedecerlo. La decisión debe ser firme y real, y debe tomarse hoy.

¿Cómo te sientes al saber que la Palabra de Dios es una luz segura para tu camino? (Salmo 119:105).

¿Qué significa para ti que el amor es un don eterno que supera todas las demás cosas? (1 Corintios 13:8-13).

En esta Semana Santa, ¿estás dispuesto a seguir a Dios y ser parte del remanente fiel? ¿Cómo puedes tomar una decisión real y firme en tu fe hoy?

# Buenas noticias



## Rompiendo el hielo

Todos hemos recibido buenas noticias en algún momento de nuestras vidas. Comparte una experiencia en la que te alegraste mucho por recibir noticias positivas.

En el relato impactante del Dr. Victor Frankl sobre los campos de concentración nazis se destaca la importancia de las decisiones rápidas que los prisioneros debían tomar para sobrevivir. En la guerra, hasta las decisiones más pequeñas pueden cambiar el rumbo de la historia, como bien lo entendía Napoleón. La Biblia presenta la historia de la humanidad como un conflicto cósmico entre el bien y el mal, y en este momento crítico de la batalla, se nos insta a tomar decisiones rápidas, ya que el tiempo apremia.

El capítulo 14 de Apocalipsis se destaca como el corazón del mensaje para los últimos tiempos y presenta un llamado urgente a todos los habitantes de la Tierra. Este llamado se centra en el "evangelio eterno", que significa "buenas noticias". En medio del sufrimiento del gran conflicto, la mejor noticia que podemos recibir es que Dios ha preparado un plan de salvación a través de su Hijo Jesús. La pregunta clave es por qué el evangelio ocupa un lugar central en el mensaje final de Dios y cuál es su impacto en nuestras vidas hoy.



## Desarrollo

¿Qué es el evangelio eterno? Apocalipsis 14:6

"evangelio" = término griego 'evangelion', significa "buenas noticias"

- Buenas noticias de paz (Apocalipsis. 1:4). La gracia de Dios es su misericordia y bondad al perdonar nuestros pecados. La paz es lo que recibimos cuando aceptamos ese perdón y aprendemos a perdonar a otros. Ambos, gracia y perdón, son dones de Dios.

- Buenas noticias de Dios: Apocalipsis 1:4-5.

Encontramos 3 características de este remitente, que garantizan el carácter de Dios:

1. El "que es, [...] que era y [...] que ha de venir" el Creador, el Eterno, el Padre Celestial que ha prometido venir a nuestro encuentro.

2. "De parte de los siete Espíritus". El 7 significa perfección, plenitud. Las 7 denotaciones que Isaías da al Espíritu Santo (Isaías 11:2).

3. "Jesucristo, el Testigo Fiel, primogénito (principal) de los muertos y soberano de los reyes de la tierra". Es quien se ha vinculado con la raza humana de la manera más profunda.

En la introducción del Apocalipsis, todos los miembros de la Trinidad nos saludan y nos bendicen. Las buenas noticias (el evangelio) son auténticas y verdaderas porque Dios en su plenitud las ha firmado como garante.

3. Buenas noticias de amor

Ilustración: Dos tipos de personas esperando a alguien en el aeropuerto. Uno apenas conoce a quien espera y el otro es una familia esperando a su hija. ¿Cómo difieren los recibimientos?

Juan rebosaba de alegría por la esperanza de ver a su Maestro regresando en las nubes de los cielos. El punto central del evangelio: Dios es amor (1 Juan 4:8) y él dio todo de sí para salvarnos.



### Conclusión

Dios nos libró de una existencia vacía y sin propósito para darnos un lugar como súbditos privilegiados de su reino.

¿Cómo respondes a esa invitación?

Juan 3:16: ¡Estas son las buenas noticias del amor de Dios, que llenan nuestro ser de paz interior!

¡Decide hoy por este amor!

# Libertad



## Rompiendo el hielo

La libertad es un tema fundamental en muchas historias bíblicas. ¿Qué significa la libertad para ti y cómo crees que se relaciona con la fe y la espiritualidad?

Hace aproximadamente quince años, un profesor universitario fue detenido y encarcelado por expresar opiniones divergentes y participar en un movimiento democrático pacífico en su país. A pesar de perder su posición académica y sus derechos, desde la cárcel, escribió una carta abierta llena de esperanza en la que afirmaba que la libertad prevalecería en su nación, ya que el deseo humano de libertad es inquebrantable. Este deseo de libertad, arraigado en lo más profundo de nosotros, se manifiesta cuando se busca justicia y cuando se clama por un gobierno basado en leyes justas y derechos humanos. Jesús enseñó que el pecado es una forma de esclavitud, y que solo a través de él podemos alcanzar la verdadera libertad. En esta línea, se invita a explorar tres mensajes del libro del Apocalipsis que nos instan a experimentar la libertad a través de Cristo, el Cordero que nos representa en el juicio investigador.



## Desarrollo

Los tres ángeles, según el libro de Apocalipsis, simbolizan a aquellos que proclaman una advertencia crucial.

**El primer ángel** llama a temer a Dios, a darle gloria y a adorarlo, enfatizando la obediencia a la ley divina y la revelación del carácter divino en nuestras vidas (Apocalipsis. 14:7). El mensaje del primer ángel señala el comienzo del juicio investigador, que continuará hasta la segunda venida de Cristo (Apocalipsis 14:14-20).

**El segundo ángel** (Apocalipsis. 14:8) anuncia la caída de Babilonia, que representa las religiones falsas y corruptas que influyen en el mundo. La imagen del cáliz intoxicante representa las falsas doctrinas que Babilonia difunde (Apocalipsis 17).

**El tercer ángel** (Apocalipsis 14:9, 10) advierte sobre adorar a la bestia, simbolizan-

do una iglesia corrupta que obtiene poder político y persigue al pueblo fiel de Dios. Aquellos que sigan esta falsa religión enfrentarán el juicio divino. Estos mensajes enfatizan la importancia de mantenerse fieles a la verdad y la adoración al Creador en medio de la confusión religiosa y la persecución (ver Apocalipsis 13).



### Conclusión

¿Cómo terminan estos mensajes? (Apocalipsis 14:12).

La ley de Dios será la norma para medir nuestro carácter (Romanos 2:13).

La fe de Jesús es esencial para guardar la ley de Dios (Hebreos 11:6).

Jesús es nuestro abogado intercesor en el juicio. ¡Satanás no puede arrancarte de la mano de Cristo!

Para enfrentar el juicio con Cristo, no debes apartarte de él. ¡Cristo puede salvarte, completa y totalmente! ¡La vida que Jesús te ofrece es una vida de libertad!

# Fiesta en el Cielo



## Rompiendo el hielo

Imagina que estás organizando una fiesta en el Cielo. ¿A quién invitarías y qué actividades o comidas especiales habría en la celebración?

En 2004, se llevó a cabo la boda más costosa y suntuosa registrada, un evento de 60 millones de dólares entre Vanisha Mittal y Amit Bhatia, financiado por el magnate de la siderurgia, Lakshmi Mittal. La boda se celebró en Francia, con mil invitados en jets privados, eventos que incluyeron una representación en el Palacio de Versalles y una boda en el Palacio de Vaux-le-Vicomte, seguida de un concierto en la Torre Eiffel. A pesar de la ostentación, se destaca que no se compara con lo que se describe en la Biblia como “las bodas del Cordero”, un evento celestial que supera cualquier celebración terrenal y que invita a explorar su significado a través de las Escrituras.



## Desarrollo

Ambos libros, Mateo y Apocalipsis, mencionan las “bodas del Cordero” y la segunda venida de Cristo. En Mateo, Jesús utiliza parábolas para hablar sobre el reino de los cielos y la importancia de estar preparados para su regreso. Por otro lado, en Apocalipsis se da una descripción más detallada de la segunda venida y las bodas del Cordero (Mateo 25:1-13; Apocalipsis 21:9, 10).

1. Las bodas del Cordero: ¿Qué significado tiene para ti la metáfora de las “bodas del Cordero” en el contexto de la segunda venida de Cristo? ¿Cómo te inspira esta imagen de unión eterna con Dios?

2. Los invitados a la fiesta: ¿Por qué crees que la Biblia nos presenta como “invitados” a las bodas del Cordero además de considerarnos parte de la novia (la iglesia)? ¿Cómo te motiva esto a mantener una relación cercana con Dios y a aceptar la salvación en Cristo?

3. Los que no entraron: ¿Qué opinas sobre el período de mil años después de la segunda venida en el que los salvos evaluarán las vidas de aquellos que parecían ser creyentes, pero podrían no haberlo sido realmente? ¿Cómo te hace sentir la idea de que Dios permita que comprendamos completamente las razones detrás de la entrada o la exclusión de personas en el reino celestial?



### Conclusión

La promesa del regreso de Jesús y la celebración de las “bodas del Cordero” es un evento cercano y trascendental. Para ser parte de esta fiesta, debemos reconocer nuestro pecado, aceptar a Jesús como Salvador y vivir en comunión con él. La oportunidad está abierta para todos. ¿Estamos dispuestos a reconocer nuestro pecado, aceptar a Jesús como nuestro Salvador y vivir en comunión con él para participar en las “bodas del Cordero”? ¿Qué acciones podemos tomar hoy para acercarnos más a esta promesa celestial?

# Eternidad



## Rompiendo el hielo

Reflexiona sobre la idea de la eternidad. Si pudieras vivir para siempre, ¿qué cosas te gustaría hacer o aprender a lo largo de la eternidad?

En el cuento “La felicidad del cielo”, un rey benevolente adopta a un huérfano ciego y pobre como su propio hijo. Tras recibir una operación que le devuelve la vista, el joven príncipe, ahora bendecido con riqueza y esplendor, solo anhela ver el rostro de su amado padre. Este relato refleja nuestra relación con Dios, quien nos adoptó como sus hijos a pesar de nuestras limitaciones. En el cielo, nuestro principal anhelo será contemplar el rostro de nuestro Salvador, pero también exploraremos las numerosas bendiciones que Dios tiene reservadas para nosotros en ese lugar eterno. Apocalipsis 22:3 y 4 describe la promesa de estar ante el trono de Dios y del Cordero, sirviéndole y llevando su nombre en nuestras frentes, un destino celestial lleno de bendiciones y comunión con nuestro Salvador.



## Desarrollo

**Belleza sin par:** ¿Cómo interpretas la descripción de la nueva Jerusalén en Apocalipsis 21, y qué significado tiene la belleza física y espiritual de la ciudad para tu fe y esperanza?

**Un lugar para todos:** ¿Qué reflexión te inspira la idea de que la nueva Jerusalén podría tener dimensiones tan grandes y que Dios haya preparado un lugar para todos los creyentes? ¿Cómo influye esto en tu comprensión de la misericordia y el deseo de Dios de salvar a la humanidad?

**Una vida que vale la pena que sea eterna:** ¿Qué te dice la promesa de una vida eterna sin muerte, llanto, clamor ni dolor en Apocalipsis 21:4? ¿Cómo te afecta esta promesa en tu perspectiva sobre el sufrimiento y la esperanza en Cristo?

Solo una línea: ¿Cómo entiendes la importancia de la promesa de Dios de enjugar todas las lágrimas y eliminar el sufrimiento en el contexto de las dificultades y desafíos

que enfrentamos en la vida? ¿Qué significa para ti la esperanza de que Dios se preocupa por nuestras lágrimas y nuestro sufrimiento?



### Conclusión

En este mensaje se nos recuerda la importancia de anhelar y anticipar la Tierra Nueva, un lugar de perfecta dicha y liberación de todo sufrimiento. Se nos insta a reflexionar sobre lo que pensamos en nuestros momentos de ocio y a recordar que el mundo actual está lleno de dolor y dificultades. Dios anhela que estemos allí, en su compañía, pero la decisión de ir es nuestra. A través de la fe en Jesús, podemos recibir perdón, limpieza y la guía del Espíritu Santo para prepararnos para su pronto regreso y la vida eterna. La invitación es clara: no postergar la decisión de aceptar a Jesús y ser bautizado, ya que el día de salvación es hoy.

¿Pensamos constantemente en la Tierra Nueva y la vida eterna que Dios promete o nos distraen los placeres temporales? Dios nos llama a prepararnos para ese glorioso destino, pero la elección está en nuestras manos. A través de Jesús, podemos encontrar perdón y la guía del Espíritu Santo para vivir en preparación para su regreso. ¿Estamos dispuestos a aceptar este llamado?

